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「中国の日本侵略を許すな！」WILLが特集 2010/12/03 09:07 

  小野寺まさる氏、北海道の水が危ない！ 

  

  中川昭一氏の依頼で調査を開始 

  これからの世界は「水の奪い合い」 

  
 WILL1月号が発売されています。特集は「中国の日本侵略を許すな！」と題して有本香、高市早苗、小野寺まさるの三氏が

「森林買収問題」を、西村眞悟、青山繁晴、西部邁、山際澄夫の四氏が「尖閣問題」を取り上げています。加えて加瀬英明氏と石

平氏が「平気で人肉を喰う中国人」、渡部昇一氏と宮脇淳子さんが「平気で嘘をつく中国人」のテーマで対談を行っており、非常

に面白いです。 
  
 また渡部昇一氏の公開質問状を無視していた小林よしのりが「 終回答」として文を寄せていますが、これもまた酷い内容で論

評に値しません。「ワシは男系主義ではなく直系主義だ、だから傍系男子の悠仁さまより直系女子の愛子様の方が上になる、そ

れが現在の国民感情とも合致すると考える」。いまの国民感情は圧倒的に悠仁親王殿下ですよ、当たり前じゃないですか。 
  
 二千年以上も続いてきた日本の皇室はそれだけの日本国民の支持と知恵によって支えられてきた訳です。今に生きる我々だ

けでその伝統を変えるという議論そのものが「 も大事な部分を見落としている」ことに気がつかないのでしょうか。いつまで天皇

陛下を商売に利用するつもりなのか。もう漫画は見る気がしなくて全然読んでいません。 
  
 以下、北海道議会議員の小野寺まさる氏のレポートの冒頭部分を抜粋で紹介します。何故、冒頭かというと、あの中川昭一氏

の名前が出てくるからです。「水問題」に特段の注意と関心を持っていた中川氏が、小野寺氏にある調査を依頼した、と言うので

す。しつこいようですが、「生きていて欲しかった」です 。 
  

 
 WILL1月号は定価780円で好評発売中です。（画像クリックでHPへ） 

  
 道議が告発 北海道議会議員 小野寺まさる 
  

 北海道の森林が危ない 
  
 北海道での外国資本による森林買収の事例がとりわけ多い、という問題に気づき、調査を始めたきっかけは中川先生（故・中

川昭一氏）です。二〇〇八年の十一月頃だったと思います。中川先生から「外国資本が日本の森林を買っているという話がある

が、林野庁の調査では一向に実態が出てこない。北海道は森林が多いし民有林も多いので、買収例がある可能性が高い。調べ

てくれないか」といわれました。 
  
 中川先生は早くから「これからの世界は、石油ではなく、水の奪い合いで戦争をする時代になる」と、水問題にとりわけ強い関
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心を寄せていましたから、危機感をもっていらっしゃったのだと思います。「それならすぐわかるだろう」と思って安請け合いしたん

ですが、思ったよりも時間がかかりました。 
  
 国土森林計画法に則って森林の所有者がわかるだろうから、そこから怪しい所有者をピックアップすればいいだろうと思い、ま

ず道庁に行きました。すると、「森林の持ち主を知りたいという調査であれば、（国土利用計画法の）個人情報は出せない」といわ

れたんです。森林課でも「情報共有ができない仕組みになっている」という。 
  

 
目次ページのスキャン画像です（画像クリックで詳細）  

  
 そこで、森林組合に問い合わせると「山を売るような人は森林組合にも入っていませんし、山主が地元にいないケースも多くよく

わからない」といわれた。 
  
 困っていたところで、たまたま「ビジットニソヤパン」（観光庁が、訪日外国人観光客誘致を目的に行っているキャンペーン）のた

めに作成された、ニセコ町のパンフレットを見たんです。すると、ある外国人の名前があった。そこでピンと来ました。 
  
 道内を漫然と調べていてもわからないのではないか。土地を買うならまずニセコあたりが狙われないか、と。それでニセコを集

中的に調査し始めたんです。地域を絞ると非常にやりやすくなりました。 
  
 私は、JC北海道の会長をしていたこともあって、道内各地に当時のつて仲間がいる。その伝手を活かしてニセコ周辺を丹念に

調べてみたら、「あのあたりが中国人に買われたと聞いた」という話が聞こえてきました。具体的な地番も分かりましたので登記

簿を取り寄せたら、実態は情報のとおりで、中国系の個人名で登記されていたのです。 
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 道内で暗躍するブローカー 
  
 しかし北海道庁、ニセコ町はこれを把握していませんでした。この材料を道側に示して、外国資本による森林買収について「議

会で質問する」と通告しました。実はこれ以前に、別の議員が、具体例はとくに示しませんでしたが、「外国資本による森林の買

収はあるか?」と質問した際には、道は「ない」と答えた。これを修正して、道による全道把握を始めるよう促したかったんです。 
  
 私が見つけた事例は、平成二十年度までに売買されたものでしたが、このとき、林野庁の調査は終わっていて、「売買実績な

し」とされていました。しかし、具体例を示して調べるよういったところ、ニセコをはじめとする多くの例が出てきたというわけです。 
  
 そもそも、外国資本による買収が進められる以前の問題として、国のいう「森林計画」という制度自体がすでに破たんしている。

だから、森林が荒れたままになっているんです。 
  

 
  

 北海道は環境サミットもやり、「森林を守る」と宣言までしているんです。だったら、現状を何とかするよう、問題点を明らかにし

て、国にも物申すべきではないかと道にいいました。それで、北海道から国に対して、やや辛擁な内容の意見書が出された。す

ると、全国の自治体から同様の声が上がったんです。 
  
 それからマスメディアも「土地売買問題」に注目し始め、私自身もNHKをはじめ複数のメディアから取材を受けるようになりまし

た。 
  
 買収例の中で目立つのは、中国系の資本が多いことです。これはあくまで私の推測にすぎませんが、中国という国は共産主義

国家ですから、何らかの意図で「北海道の森林」に目をつけ、かなり計画的に動いていると考えられます。 
  

 
    
 具体的には、北海道に在住する中国人、中国人ブローカーが深くかかわっていることもわかっています。日本に帰化した中国

人ブローカーが近年、道内の不動産業者に盛んに声をかけ、各地で、森林がらみで「いい話がある」と話題になっていたというの

です。 
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 このほかにも、すでに報道されているように、道内にある企業のグループ会社が、千歳に一万人規模の「中国人向け宅地」販

売を計画しているやにも聞いています。実現すれば、巨大な「チャイニーズタウン」ができるわけですね。（以下略、WILL1月号 

P51-P53） 
  

  ---------------------------------------------------------------------- 
  

断末魔のあがき！ 

 
産経新聞12月3日5面の記事画像（クリックでネット記事） 

 夫婦別姓法が強行提出へ！Shionの部屋さんがエントリーをあげてくれています。 
  

 
式典での中井議員の行動を詳細に語っています。 
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タグ： WILL1月号  中国の日本侵略を許すな！  森林買収  有本香  高市早苗  小野寺まさる  尖閣侵略  西村眞悟  青山

繁晴  西部邁  山際澄夫  水が危ない  中川昭一   

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/03 10:23Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 村田春樹氏の拡散依頼です 

 
シンポジウム:【中国情報 前線:尖閣・国内中国人犯罪・反日から派生する今後の動向】

 このシンポジウムは、対中国関係の仕事に従事している方や、マスメディアの報道関係

者にも参考になるシン ポジウムになりますので、参加することをお薦めいたします。 

 
★場所: 吉祥寺南口丸井デパート横【武蔵野公会堂】 
★日時: 平成２２年１２月４日(土曜日)・ 
     開場１３時３０分、開演１４時から１６時３０分まで(質疑応答あり) 
★参加費:学生５００円、大人１０００円 
★講師:ジャーナリスト・鳴霞、外国人犯罪ジャーナリスト・坂東忠信、ジャーナリスト・水間

政憲(司会兼任) 

 

2010/12/03 10:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 大阪府警 中国人２人の逮捕見送り 任意捜査へ  

 
日本人姉妹の親族として来日した中国人の母と娘の２人について大阪府警は外国人登

録法違反の疑いなどで事情を聴いていましたが、証拠が不十分だとして逮捕を見送りま

した。 
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 問題の中国人女性２人は中国残留日本人の娘と孫を名乗って来日し在留資格を取得し

ていました。しかし、警察がＤＮＡを調べたところ親子であるはずの２人のＤＮＡが一致しな

かったため外国人登録法違反などの疑いで事情を聴いていました。 

 
 取り調べに対し２人は「生後３日目のとき知人からもらった養子だ」と話していて、警察

は実の子供ではないからといって虚偽の申請をしたとまではいえないとして現時点での

逮捕を見送りました。 

 
 今後は任意での捜査に切り替え２人に養子関係があったかなど引き続き調べを進める

方針です。 

 
http://www.mbs.jp/news/kansaiflash_GE101202223300411502.shtml 
 
・岡崎トミ子…  

2010/12/03 12:39

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 

 
相変わらずトラックバックできないので、こちらにアドレスを置かせてください。 

 
http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/201012030000/ 
◆夫婦別姓法が強行提出へ！ 

 
大変なことになりましたね。この夏、花うさぎさまにお借りした、 
夫婦別姓反対252万人の署名を集めての国民大会のときの画像を、 
再度、使わせていただいています。 

 
いつも事後ですみません。情報、感謝申し上げます。  

 

2010/12/03 13:00

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
仙谷氏、会見で官房長官辞任の可能性に言及  

「首相から法相に専念せよと…」 

 
 仙谷由人官房長官は３日午前の記者会見で、柳田稔前法相の更迭後、自身が法相を

兼務していることについて「首相が今日か明日に『これでいい』というかもしれないし、法相

に専念せよといわれるかもしれない。任命権者の意思（次第）だ」と述べ、官房長官を辞

任し、法相に専念する可能性に言及した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101203/stt1012031223001-n
1.htm 
 
・内閣総辞職がいやなら解散しかないでしょう。  

 

2010/12/03 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>◆夫婦別姓法が強行提出へ！ 
 
政権末期に「何を姑息な！」ですよね。民意がどうした、といってますよ。 

 
>再度、使わせていただいています。 
 
拝見にあがります。  

 

2010/12/03 14:43Commented by yohkan さん 

 
外国資本による土地所有は制限して当然です。特に敵対する共産国家の意図的な侵略

を、許す訳にはいきません。なんか、あまりにも馬鹿げた話なので、脱力感でめまいがし

ます。 

 
もうひとつ、与党の夫婦別姓法強行提出は、何かひとつでも日本解体策を具体的に進め
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たいからですかね？他に何か特別な理由でも？考えてると、めまいがひどくなってきま

す。 
2010/12/03 15:18

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>なんか、あまりにも馬鹿げた話なので、脱力感でめまいがします。 

 
いかに与えられた平和の中でぬくぬくと日本が過ごしてきたか、おそろ敷くなります。 

 
>他に何か特別な理由でも？考えてると、めまいがひどくなってきます。 
 
確信犯なんですよ、日本解体のコマを一歩でも先に進めようという。世が世なら、全員刑

務所送り、なんですが。  

 

2010/12/03 15:34Commented by snowdrop さん 

中華人民共和国籍の人物の日本国内の土地所有についてですが・・・ 

 
『互恵・平等』をたよりに関係を作っていくわけですから、支那・共産党籍の人物の日本国

内の土地所有は禁止出来るのじゃないかと思います。支那も急にレアアース契約を破棄

するわけですから、支那人の土地も「所有」から「貸与」に即刻切り替えて良いと思いま

す。 

 
彼らは支那で土地所有を許されていないわけで、日本人も支那の土地所有は出来ませ

んよね？そういう国の人が一方的になぜ日本の土地の所有が出来るのでしょう？ 

 
『互恵・平等』ではないと思います。 

 
オーストラリアの人がニセコを買ったニュースはある意味ほほえましく聞いていましたが、

支那共産党国籍の自国の土地所有が出来ない者に土地所有させるべきではないと思い

ます。 

 
政府にできないなら、各都道府県で知事命令で即刻、支那人の土地所有を禁止するべき

です。  

 

2010/12/03 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。  
 
>支那人の土地も「所有」から「貸与」に即刻切り替えて良いと思います。 
 
おお～大賛成です。 

 
>政府にできないなら、各都道府県で知事命令で即刻、支那人の土地所有を禁止するべ

きです。 

 
激しく同意します。そのくらいの事をまともな知事だったらして欲しいですね。 

 

2010/12/03 18:21Commented by katachi さん 

情報の適正化がされていない日本で、ＩＴの果たしている役割と力は大きい。 
ＩＴにより何が正しく、何が変なのかを多くの国民が意識するようになった。 
そもそも民主になって日本の空気が異様な方向へ１８０度変化した事を、ＩＴをしない国民

も気付き始めた。 
このような空気の異常さは、自民時代に言われた移民問題によって加速されたように思

う。 
移民を入れたとき、そうでない時のメリット･デメリットが経済面でしか見ておらず何でもグ

ローバルで、エスニックの観点は完全無視である。 
確実に文化摩擦が起るのは必然である事が自民にも解らなかったのか？或いは、経団

連に迎合したのか？ 
歴史の深読みが出来ない連中による残薄な思考が舞い上がったのか？ 
兎に角歴史的根っこの無い行動・思考は、不安定をもたらす。 
目先しか見えない現在の財界・政界・官僚の行動は、尖閣問題を導き、北方領土問題を

再度認識させた。 
歴史を顧みず、移民を受け入れる愚行を自民の一部が暗躍し民主の左翼にも 
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利用価値有りと日本解体に道筋をつけた。 
支那の日本企業進出も、エスニック問題を意識せずに行動すれば、以前のヤオハンのよ

うに日本企業は潰される。 
この支那人のエスニック性は、華僑と大陸支那人と、思考・性格とも別物でありそこを混

同することで、失敗する。 
日本人のインテリジェンスの無さが、明確になるのである。 
今、支那人の採用をアグレッシブに行う日本企業はどのような先行きを見ているのだろう

か？ 
採用されなかった日本人大学生は、幸いであったと思う日が必ずあると思う。 
歴史と分析に無知な人間は、自己責任で、やけ火箸を思いっきり握る事になる。 

2010/12/03 19:47Commented by abusan１２３ さん 

因みに小林よしのりの漫画は上から目線といった様子が見られ 
特に花うさぎさんが不快に思われるで有ろう事が想像できます。 
小林よしのりは口うるさい頑固ジジイにでも成りたいのかと。 
ま、説教好きな人は偶にいますからね。 

 
それはさて置いて、私的には渡部昇一教授と月刊正論での 
西村幸祐氏のマスコミ批判が痛快でした。特に西村氏は 
日本に於けるジャーナリズムの貧困を痛罵されてましたね。 

 
情報独占に胡坐をかき、堕落してしまって視聴者読者どころか 
広告主の存在すら忘れてしまった業界に未来は無いと言っても 
過言では無いでしょう。 

 
日本の情報市場はこのままインターネット中心になって 
しまうのでしょうかね。兎に角ジャーナリズムの再構築 
が必要です。  

 
決して言論の自由を破壊しようとする朝日新聞などの 
悪行を許しては成りません。  

 

2010/12/03 21:55Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
保守の方の演説を聞くと大いに共感する場合と、人によっては、たまに違和感を覚えま

す。私は皇室の安寧と末永く国家が繁栄する事、ご先祖に感謝する事は同じなのです

が、政治に関しては方法論が若干違います。 
平沼さんや西村真悟さんの演説を聴くと彼らは具体的に何を目指しているのかが分らなく

なります。 初、平沼さんは民主党打倒のために自民党の応援を側面からやるのだと

てっきり思っていました。たち日は民主党議員を引き抜いて分裂を誘うための手段であっ

て目的ではないと信じていました。しかし 近どう考えても民主党の応援団としか思えな

いです。保守票を割れば当然民主に有利です。みなさんは、右の考え一色の党ができる

のを望んでおられるのかも知れませんが、余りに一方向に流れるのは危険です。何故か

と言うと今の時代、鎖国するのは無理です。特に経済人は競争に勝つためにグローバル

化しようとします。それ自体は止められません。中国、韓国はやめて欲しいですが.. 花う

さぎさんや仲間の方の間では稲田さんや西村真悟さんのような、はっきりした保守の方が

人気ですが、総理となると諸外国との付き合いをスマートに（言いたい事をいいつつ仲良

く）できるかどうかがとても重要な要素です。経済では経営感覚が要求されます。保守思

想だけでは、経済問題で諸外国と渉りあえません。だから民間の大企業で何年間か修行

されていて、海外経験もある方が適任です。私は安倍さん、麻生さんの大ファンだからか

もしれませんが一方的な自民党批判はあまり気分が良くありません。マスコミによる誤誘

導も結構あると思います。自民党には保守色はそんなに強くなくても小池百合子さん、林

芳正さん、小泉進次郎さん、その他、世界的視野で物事を見られる、優秀な人材がたくさ

んおられます。彼らには国益に沿った政治をして下さればいいと思っています。国柄を大

切にする心と広い視野の両方とも大切だと思います。彼らも当然、国防はおろそかにしな

いと思います。政治家は頭と性格が良い人にお願いしたいです。  

 

2010/12/03 22:44Commented by 小野まさ さん 

nokotanさん  
 
> 平沼さんや西村真悟さんの演説を聴くと彼らは 
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> 具体的に何を目指しているのかが分らなくなります。  
 
む、ずばり「憲法改正」だと思ってきましたが如何でしょうか？ 
具体的には「打倒九条」ということですね。あの場違いに見える（笑）与謝野さんも、憲法

改正賛成派という縁で繋がっている訳です。どう改正するかの細部まで意識が揃ってい

るかは判りません。 

 
以下は私見ですが： 

 
自民党が今、憲法改正を唱えて、大勢の支持が得られるかは疑問だと思っています。ま

た自民党内にもハッキリ憲法改正に舵を取れる人は少ないでしょう。武力の必要性は認

めながらも、現状どおり憲法解釈の部分で逃げつつ何とかしたいという人が主流なので

はないでしょうか（欺瞞であり感心できないですが）。 
故に、打倒民主のためには「憲法改正までは言わない」ソフト路線の自民党を主軸に据え

るしかないのですが、将来に憲法改正の芽を残す意味で、ハッキリそれを目指す派閥も

必要なのです。彼等自身が明確に自覚しているかは判らないですが、平沼さん達はそう

いう役回りなのだと思います。  

2010/12/04 07:34

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ＩＴにより何が正しく、何が変なのかを多くの国民が意識するようになった。 

 
これは大きいですね。 

 
>確実に文化摩擦が起るのは必然である事が自民にも解らなかったのか？或いは、経

団連に迎合したのか？ 

 
後者のウエイトが大きかったと思います。 

 
>歴史と分析に無知な人間は、自己責任で、やけ火箸を思いっきり握る事になる。 
 
ご意見、ありがとうございます。私も同感です。  

 

2010/12/04 07:39Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>小林よしのりは口うるさい頑固ジジイにでも成りたいのかと。 
 
左翼の片鱗が随所に復活してますね。特に謙虚さの皆無、礼儀知らず、レッテル貼りして

誹謗中傷する、等々。 

 
>特に西村氏は日本に於けるジャーナリズムの貧困を痛罵されてましたね。 
 
常日頃からメディアをウオッチしてますからね。 

 
>兎に角ジャーナリズムの再構築が必要です。 
 
大賛成です。メディアに巣くう左翼の一掃しないと再生できないでしょう。 

 
>決して言論の自由を破壊しようとする朝日新聞などの 
>悪行を許しては成りません。 
 
この新聞社が読者激減で休刊になるまで徹底的に糾弾したいですね。 

 

2010/12/04 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
> 初、平沼さんは民主党打倒のために自民党の応援を側面からやるのだとてっきり思

っていました。 

 
あっ、それは違いますよ。HPに設立趣旨がありますから読んでみて下さい。 
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＞私は安倍さん、麻生さんの大ファンだからかもしれませんが一方的な自民党批判はあ

まり気分が良くありません。 

 
私も二人の大ファンですよ。私が時々批判するのは保守派ではなく、民主党と大差ないリ

ベラルの方で、それが現在の執行部の要職についているので本来の自民党カラーが打

ち出せないのだ、と考えています。 

 
＞政治家は頭と性格が良い人にお願いしたいです。 

 
ご意見はよく分かります。私の考えと余り違ってはいませんから。 

2010/12/05 22:46

Commented by nokotan さん 

To 小野まささん  
>nokotanさん  
> 

> 
>む、ずばり「憲法改正」だと思ってきましたが如何でしょうか？ 
>具体的には「打倒九条」ということですね。あの場違いに見える（笑）与謝野さんも、憲法

改正賛成派という縁で繋がっている訳です。どう改正するかの細部まで意識が揃ってい

るかは判りません。 

> 
>以下は私見ですが： 
> 
>自民党が今、憲法改正を唱えて、大勢の支持が得られるかは疑問だと思っています。

また自民党内にもハッキリ憲法改正に舵を取れる人は少ないでしょう。武力の必要性は

認めながらも、現状どおり憲法解釈の部分で逃げつつ何とかしたいという人が主流なの

ではないでしょうか（欺瞞であり感心できないですが）。 
>故に、打倒民主のためには「憲法改正までは言わない」ソフト路線の自民党を主軸に据

えるしかないのですが、将来に憲法改正の芽を残す意味で、ハッキリそれを目指す派閥

も必要なのです。彼等自身が明確に自覚しているかは判らないですが、平沼さん達はそ

ういう役回りなのだと思います。 
＞ 
＞ 
平沼さんや西村真悟さんはこてこての保守と思われていますが、確か村山内閣の時、平

沼さんは村山談話に閣議決定のときに一閣僚としてサインされていますよね。西村さんは

以前、民主党に所属されていましたよね。その時は自民党の法案に党の一員として反対

されていたのじゃないですか？ みんな、その時の事は忘れているんじゃないですか？ 

憲法改正に向けて実際に歩を進めようとしたのは安倍さんです。麻生さんは外務大臣の

頃から「自由と繁栄の弧」を実現しようと努力されていました。口先だけでなく、お二人は

日本の安全保障に真剣にとりくんでおられました。妨害したのは残念ながら国民自身で

す。 

 

2010/12/05 23:21Commented by nokotan さん 

【月夜のぴよこ】 他国に攻められないためのポイント ｂｙ 麻生太郎 ✄ http://am6.j
p/h1RVio 国を守るってこういうこと。これもすごかったよ。@riekabot   

2010/12/06 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。  
 
>みんな、その時の事は忘れているんじゃないですか？ 
 
それを言い出すと、麻生さんは田母神閣下を首にした、安倍さんは靖国参拝しなかった、

と揚げ足取りになりますよ。 

 
完璧を求めすぎて味方を減らしては元も子もないと思いますが。 
   

 

2010/12/06 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>【月夜のぴよこ】 他国に攻められないためのポイント ｂｙ 麻生太郎  
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情報感謝です。これは見事な正論ですね(^^)。  

2010/12/06 10:01

Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。  

> 
> 
>それを言い出すと、麻生さんは田母神閣下を首にした、安倍さんは靖国参拝しなかっ

た、と揚げ足取りになりますよ。 

> 
>完璧を求めすぎて味方を減らしては元も子もないと思いますが。 
>  
これこそが、私が言いたかった事です。保守の人があまりにも条件反射的に、一つでも気

に入らなければボロクソにいうので、いつも足を引っぱるなと思っているのです。安倍さん

は村山談話を踏襲したくなくても、単なる談話と思っていたら日中で調印を取り交わした

条文に含まれていたために、認めざるを得なかったと、阿比留さんが明かされていまし

た。だからこれとは別に新しく談話を出すとかしないと 
、総理一人の好き勝手できないのです。短絡的に考えずに国益を計りながら物事を進め

ていくしかないです。花うさぎさんとは同じ考えだと思います。 

 
稲田さん総理の件も、期待と不安が半々です。外交的手腕がどれだけあるのか未知数で

す。スマートな外交はそう簡単ではありません。麻生さんは中露、欧米など大国相手に

丁々発止の議論を展開しつつ、会議や交渉事がいったん終われば、実に和やかに各国

首脳と会話をされていました。これは一丁一石に身につくものではないと思います。もちろ

ん安倍さんが前原さんや長島さんを米国要人に引き合わせてパイプ作りを手伝ったよう

に総理候補には手助けされると思いますが..小泉さんや林さんはある程度、修行済みだ

と思います。 

 
 

 

2010/12/06 11:15

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>総理一人の好き勝手できないのです。短絡的に考えずに国益を計りながら

物事を進めていくしかないです。花うさぎさんとは同じ考えだと思います。 

 
おっしゃることは理解できますし、考え方は大体同じだと思っています。 

 
ただ、この局面で私が「稲田朋美」といったのは、全体的に左にカーブし続けてきた反日

マスコミや世論の壁を越えるには、新人でしっかりした女性議員というインパクトが重要と

思っているからです。 

 
経験や実績重視はわかりますが、それは人事でカバーできること、いまは民主党政権打

倒後の受け皿としての議論をしたつもりです。  
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